

Neuer "Mittelpunkt" in Henstedt-Ulzburg

07.03.2018 13:46



Ein weiteres Angebot für Kinder, Jugendliche und Familien.

Ca. 30 Gäste aus Politik, Verwaltung und Jugendhilfe durfte Frau Görner, Regionalleitung des Jugendamtes Henstedt-Ulzburg und Herr Sven Gebauer, Geschäftsführer WieGe Sozialräumliche Hilfen GmbH, am 30. Januar im „Mittelpunkt“ in der Schulstraße, Henstedt-Ulzburg begrüßen.

Seit September gibt es mit dem „Mittelpunkt“, einem fallübergreifenden Sozialraumprojekt des Jugendamtes bzw. Gemeindeteams Henstedt-Ulzburg, zu dem auch die WieGe gehört. In den zentral gelegenen Räumen finden bereits nachmittags Soziale Gruppen statt und ein Elterntraining, welches von der Therapiehilfe e.V. angeboten wird (die Zuweisung erfolgt über das Jugendamt). Ein Ausbau der offenen Angebote für Eltern etc. ist geplant.

Bei Interesse oder Fragen freuen sich Frau Görner (Regionalleitung des Jugendamtes Henstedt-Ulzburg, ulrike.goerner@kreis-segeberg.de) und Frau Kerner (Regionalleitung der WieGe, sozialräumliche Hilfen GmbH, Ina.Kerner@wiege.info) über Kontaktaufnahme.